

## ABSTRAK

**Fitria Putri Zalino.** 2015. “Penyusunan Bibliografi Beranotasi Karya Buya Hamka di UPT. Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi”. *Makalah*. Program Studi Ilmu Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan penulisan makalah ini adalah untuk mendeskripsikan bagaimana penyusunan bibliografi beranotasi karya Buya Hamka di UPT. Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif yaitu menggambarkan karakteristik fisik bahan pustaka dengan: (1) observasi kelapangan untuk mengetahui koleksi Buya Hamka di UPT. Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi; (2) catatan lapangan yang digunakan untuk mencatat hal-hal selama penelitian berlangsung.

Berdasarkan temuan di lapangan diketahui bahwa penyusunan bibliografi karya Buya Hamka belum ada di Perpustakaan Proklamator Bung Hatta maka di perlukan pembuatan bibliografi beranotasi. Berdasarkan pembahasan dapat disimpulkan Tahapan pembuatan bibliografi adalah: (1) Penentuan judul bibliografi, bibliografi ini berjudul penyusunan bibliografi beranotasi karya Buya Hamka di Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi; (2) Pengumpulan bahan pustaka, yang dilakukan dengan penelusuran langsung ke Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi; (3) Seleksi bahan pustaka, bertujuan menentukan tema bibliografi, dalam hal ini dilakukan pembuatan bibliografi beranotasi karya Buya Hamka; (4) pengelompokkan atau klasifikasi, bibliografi ini di kelompokkan berdasarkan judul dari karya Buya Hamka; (5) Pembuatan kata kunci, bertujuan menggambarkan pokok permasalahan dalam buku tersebut; (6) Penyusunan indeks, indeks yang diambil adalah indeks kata kunci, indeks subjek dan indeks judul; (7) Pembuatan atau pengetikan bibliografi, berdasarkan aturan yang telah ditentukan; (8) Pemeriksaan naskah akhir bibliografi berupa pemeriksaan tulisan dari kesalahan dan ejaan dan tanda baca.